



Se llevó a cabo la final de la liga de futsal estudiantil en la categoría menores. Los ganadores de la liga fueron los alumnos de la Escuela de Comercio, en segundo puesto quedó la Epet, tercero y cuarto Cristo Rey y Normal, por penales. Organizado por la Dirección de Deportes.

Con la presencia de autoridades municipales, el jueves 15 de noviembre de 2013 se desarrolló la final de futsal en la categoría menores, que dio por finalizada la competencia por este año. Por el tercer y cuarto puesto se enfrentaron el Cristo Rey y la Normal, que en un partido ajustado definieron por penales, quedando en tercer puesto el Cristo rey.

La gran final fue entre la comercio y la Epet, en un partido reñido con ambos equipos soñando ganar la final. Terminó con la copa la escuela de comercio, quedando con el segundo puesto la Epet. Al finalizar la Secretaria de Gobierno, Cristina Merenda, el Director de Turismo, Luis Burzminski y el Director de Juventud, Fabián Skuarek hicieron entrega de los trofeos y medallas. También se premio la valla menos vencida, otorgada al arquero de la Norma y el goleador de la liga a la comercio. Además se hizo un reconocimiento al árbitro Claudio Ramírez por su trayectoria y colaboración con la liga.

{phocagallery view=category|categoryid=870|limitstart=0|limitcount=0}